

Chers parents, chers danseurs,

Je vous adresse ce courrier concernant notre gala de danse du dimanche 9 juin 2024.

Cette année, nous connaissons un grand nombre de participants pour notre gala du 9 juin et nous en sommes ravis : nous vous voyons comme notre famille et compter la plupart de nos élèves nous réjouit.



Pour la vente des places, nous avons donc dû limiter le nombre de places dans le public pour essayer d'accueillir chaque famille. Le nombre de 6 places était une moyenne et donc, basé sur le calcul des années précédentes, nous pensions que plusieurs familles prendraient moins de 6 places. Cela n'a pas été le cas, nous avons entendu que beaucoup de familles se sont « échangées les places » pour atteindre le nombre de 6 dans la majorité des commandes.

Nous manquons donc de places assises pour la représentation du dimanche et avons dû trouver une solution au vu du nombre de places encore en demande. Par conséquent, nous devons réorganiser la journée du dimanche.

Nous avons réfléchi à la « meilleure solution possible » en prenant en compte toute une série d'éléments (ouverture des bureaux de votes, temps de trajets jusque la salle de spectacle, ...).

Le spectacle de tous les élèves de Huissignies est décalé à 13h30 (au lieu de 14h00 // ouverture des portes aux spectateurs à 13h00).

L'arrivée des élèves est aussi décalée de cette façon :

- Les élèves suivants le cours du mardi 18h30 (ados/adultes Danaé), mercredi 18h Manon, mercredi 20h Madison, jeudi 18h15 Anaïs, jeudi 19h15 Lindsay, vendredi 18h Danaé devront arriver à 11h45 à la salle de spectacle (salle Calypso à Neufvilles).
- Les élèves du mardi 17h15 Manon, mercredi 17h Manon, samedi 10h30 et 11h30 Danaé devront arriver à 12h15 à la salle de spectacle (salle Calypso à Neufvilles).

Le spectacle commencera à 13h30, entracte à 14h30, pour finir à 16h00. Nous vous proposerons donc un spectacle plus court qu'initialement, ce qui nous semble plus confortable pour tout le monde (danseurs dans les coulisses, familles dans le public, organisation et régie à l'arrière).

Il n'y a aucun changement dans l'organisation des répétitions.

Nous sommes conscients que cette solution ne pourra satisfaire tout le monde, nous sommes bien désolés des désagréments occasionnés, nous comptons sur votre compréhension et votre bienveillance : trouver une solution qui correspond à tout le monde individuellement relève de l'impossible. Habituellement, nous organisons 2 représentations identiques. Cette année, nous avons essayé de regrouper en un gala mais la nécessité d'organiser 2 représentations est avérée.

Concernant les places, les tickets achetés sont toujours valables. Les familles ayant acheté leurs tickets le 14 avril à Maisières et qui le souhaitent, peuvent me contacter par message via whatsapp (0470/02.31.25) afin d'être replacés. Pour les familles ayant acheté les places en ligne, les tickets vous parviendront la semaine du 27 mai 2024. Dans cette nouvelle organisation, le nombre de 6 places est révolu, il vous est donc possible de commander des places supplémentaires.

J'espère que vous comprendrez par ce courrier que notre priorité est de trouver une solution afin de permettre à toutes les familles d'assister à notre gala et de vivre ce moment avec beaucoup de magie, comme chaque année.

A bientôt

L'équipe Na & Compagnie